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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n.  53 del   30-03-2020  

 

in modalità telematica 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11:05 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P   11.05 12.30   

Volante                 Claudio 

 

   P   11.05 12.30   

Figuccia                Sabrina    P   11.05 12.30   

Russa                 Giuseppina 

 

   P   11.05 11.48   

Susinno                 Marcello          

 

   P   11.10 1230   

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri se intendono prestare il loro consenso a che la 

seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del             

24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i 

Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione 

della seduta. 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g.  

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE SU DISCUSSIONE IN CONFERENZA DEI 

CAPOGRUPPO IN MERITO ALLA PROPOSTA “REGOLAMENTO DI INCLUSIONE 

SOCIALE” CHE DOVREBBE ESSERE PORTATO IN AULA DOMANI O COMUNQUE 

NEI PROSSIMI GIORNI. 

 

RIEPILOGO CALENDARIZZAZIONE LAVORI DI COMMISSIONE CONSILIARE. 

 

VARIE ED EVENTUALI ED IN SPECIE SU PROGRAMMI PER FRONTEGGIARE 

L’EMERGENZA COVID - 9 POSTO ALL’O.D.G. DEL CONSIGLIO COMUNALE. 

 

Si discute in merito. 

 

AUDIZIONE DEL PRESIDENTE RAP DOTT. GIUSEPPE NORATA E DOTT. ROBERTO 

LI CAUSI ED IN LORO VECE DELLA CONSIGLIERA RAP AVV. ALESSANDRA 

MANISCALCO BASILE SU VARIE ED EVENTUALI ED IN SPECIE, SU 

PROBLEMATICHE PERSONALE DELLA RAP E ORGANIZZAZIONE SERVIZI RAP. 
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L’Avv. Maniscalco Basile ha dichiarato che da un lato si sta agendo per garantire la sicurezza dei 

dipendenti e che ciò avrebbe anche determinato la scelta di ridurre i servizi da fornire alla città e 

trovare delle modalità attraverso cui garantire il rispetto delle distanze di sicurezza del personale; 

La Consigliera Rap riferisce che si è incrementato il servizio di spazzamento soprattutto nelle sedi 

più frequentate come farmacie ecc.  

Rispondendo al Presidente Arcoleo riferisce altresì che inizialmente vi sono state effettivamente 

non poche difficoltà per reperire le mascherine ma che oggi il problema in questione è stato risolto. 

Si entra poi nel merito dei rapporti economici della Rap con il Comune ed in specie al  

disallineamento legato agli extra costi derivanti dal trasporto extra urbano dei rifiuti. In dettaglio si 

rinvia alla registrazione della seduta odierna.  

Sostanzialmente l’Avv. Maniscalco ribadisce quanto già detto in occasione dell’audizione di ieri 

dall’Assessore Marino.   

Inizia un giro di interventi dei componenti della Commissione. Inizia il Consigliere Susinno. 

Prende quindi la parola la Consigliera Figuccia. Il quesito della Consigliera riguarda in specie su 

eventuali correttivi sulla raccolta differenziata. 

La Consigliera Rap risponde che il servizio di raccolta differenziata è incrementato; infatti, in forza 

della limitazione negli spostamenti, è di fatto aumentato il volume dei rifiuti di cui alla raccolta 

differenziata. 

Il Consigliere Volante domanda alla Consigliera Rap Maniscalco sul costo del trasporto.  

La Consigliera Rap risponde al Consigliere Volante. Per il dettaglio si rinvia alla registrazione. 

Si discute circa le soluzioni che sono al vaglio della Rap per quel che riguarda diverse modalità di 

smaltimento alternative al trasporto. 

L’Avv. Maniscalco Basile risponde che la realizzazione della “settima vasca” o la creazione di un 

polo impiantistico a Bello Lampo, potrebbe fornire un’alternativa valida. 

La Consigliera Figuccia esprime il proprio dissenso sulla soluzione così come sopra sintetizzata 

dalla Consigliera della Rap. 

 

 

Il Presidente, passa dunque alla LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEL 

VERBALE ODIERNO, NONCHE’ ALL’IMMEDIATO ATTO DI SOTTOSCRIZIONE 

DELLO STESSO CON FIRMA DIGITALE. 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.30 

 

   Il Segretario                                    Il Presidente 

   Liliana Volo                                                                       Rosario Arcoleo 
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